#### Was will die Allgemeine Ballschule?

Kinder in Deutschland brauchen mehr Bewegung, um sich gesund zu entwickeln. Ein bis zwei Stunden wöchentlich sollen sich die Kinder bewegen. Das Angebot basiert auf einem Bewegungskonzept zur Schulung der Koordination, das am Sportinstitut der Universität Heidelberg entwickelt wurde und auf den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen beruht. Dabei geht es darum, zunächst das allgemeine Koordinationsvermögen zu verbessern, um dann erst einmal herauszufinden, welche Sportart dem Kind liegt. Das Angebot ist daher breit gefächert: Übungen mit verschiedenen Bällen wechseln sich ab mit Geschicklichkeitsspielen und Koordinationstraining.

#### Wer kann mitmachen?

Willkommen sind in unserer Minigruppe Kinder im Alter von drei bis zehn Jahren.

Mädchen und Jungen mit Motivation und Lust zu Spielen verschiedener Sportspiele.

# Neu ab September!!! Ballschule für zweijährige

Der Lehrplan der allgemeinen Ballschule ("Ein ABC für Spielanfänger") kann hier selbstverständlich nicht "eins zu eins" übernommen werden. Der Lehrplan wurde dem Niveau von Kindergartenkindern bzw. Zweijährigen angepasst.

Die Spiel- und Übungsgruppe hier hat eine maximale Größe von 10 Kindern und bittet daher um Anmeldung.

Hierzu bald weiter Infos unter www.spvggbaiertal.de

Die
SpVgg Baiertal
Abteilung Handball
stellt sich vor...



#### SpVgg Baiertal Abteilung Handball

Die Abteilung wurde am 02. November 1979 auf Initiative des verstorbenen Ehrenmitglieds Richard Geis gegründet. Von 1994 bis 2003 leitete Klaus Markmann die Abteilung sowie von 2003 bis 2008 Herbert Hetzel. Seit 2009 haben sich drei Personen zusammengefunden, die gemeinschaftlich die Abteilungsleitung übernommen haben. Diese sind Frank Weiß, Nicole Versick und Valeska Markmann.

Nachdem es 1994 lediglich 2 weibliche Jugendmannschaften gab, umfasst die Abteilung heute um die 100 Mitglieder (davon 50 Jugendliche).

### Spiel ist Bewegung

Die SpVgg Baiertal Handball bietet allen Kindern ab 3 Jahren die Möglichkeit sich zu bewegen und Spaß daran zu haben.

Bei dieser Sportgruppe geht es nicht nur um Handball, sondern es wird den Kindern auch ein breites Feld an Erprobungsmöglichkeiten von Bewegungen nähergebracht.

Wir haben in diesen Altersklassen keinen Anspruch auf Leistungssport, sondern wollen mit Hilfe der Allgemeinen Ballschule sowie Koordinationsübungen den Kindern den Spaß am Spielen und dem Sport - egal welchen - näher bringen.

## Trainingszeiten:

Minis (Jhrg. 2003-2008) - Jetzt auch für Jungs!!!

Freitag 15.30 - 17.00 Uhr

E-Jugend (Jhrg. 2001/2002)

Freitag 17.00 - 18.30 Uhr

D-Jugend (Jhrg. 99/2000)

Montag 17.30 - 19.00 Uhr und

(Etten-Leur-Halle Baiertal)

Donnerstag 17.00 - 18.30 Uhr

(Leimbachhalle Dielheim)

Spaß Koordination

Allgemeine

Motorik

**HANDBALL** ist...

Wettkampf

Ballschule

Teamfähigkeit

Bei weiteren Fragen können Sie uns auch unter

spvqq-handball@qmx.de erreichen

oder zu den oben

angegebenen Trainingszeiten.

Unsere Trainerinnen helfen

*Ihnen gerne weiter.*